
-------- Message original --------
Sujet : [!! SPAM] [INTERNET] Projet d’arrêté portant ouverture et clôture de la
chasse pour la campagne 2023-2024 dans le département de la Sarthe.
De :
Pour : pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr
Date : 29/04/2023 10:44

Monsieur le Préfet,

Par ce mail, je souhaite participer à la consultation publique et émettre un avis 

défavorable.

Pourquoi chercher à exterminer le blaireau? C'est une pratique ancestrale qui ne 

répond pas à un besoin actuel. Et le fait que ce soit assimilé à une tradition ne 

justifie pas de la maintenir, nous pouvons au XXIème siècle réfléchir différemment. 

Est-ce qu'il y a eu un recensement des dégâts réels imputés aux blaireaux, effectué 

par un organisme scientifique, indépendant? Justifient-ils vraiment de telles 

pratiques?

Le blaireau est une espèce protégée. De plus, cette pratique de chasse est 

particulièrement cruelle, dans sa mise à mort, et pour le cycle de vie de ces 

animaux, les petits n'étant pas sevrés au moment de la période complémentaire. 

Avez-vous déjà visualisé une vidéo montrant la mise à mort lente et cruelle des 

blaireaux?

Il y a d'autres méthodes pour débarrasser les lieux où ils gênent comme les répulsifs 

notamment, créer des blaireautières dans des endroits favorables.

Ceci pour satisfaire quelques électeurs? La nature appartient-elle aux chasseurs? Ils 

pèsent si lourds dans la balance électorale?

Vous seriez un modèle de modernité en accédant à ces pratiques différentes. 

Aujourd'hui la population est bien plus sensible à l'environnement qu'aux pratiques 

de chasse cruelles. Vous satisferez combien de chasseurs en poursuivant la vénerie 

sous terre? Très peu si on compare au nombre de personnes qui vous admireraient si 

vous l'interdisiez.

Cordialement,

Mme Jumel
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